青中だより





令和6年10月2日発行 港区立青山中学校 〒107-0061

港区北青山一丁目1番9号 電話 03-3404-7522

教育目標 自立 共生 創造 生徒目標 真剣な学習」「節度ある行動」

3年生からのバトン

校 長 中田 和直

9月に入って気温が35℃を超える猛暑日は観測史上初めてとのことでした。9月末になり、ようやく最高 気温が30℃を下回る日がふえ、秋の空気が感じられるようになりました。

9月を振り返りますと3日(火)から今年度始まった3年生の海外修学旅行に行ってきました。出発直前に迷走台風の動きが心配されましたが、無事に出発することができ、3泊5日のシンガポール修学旅行を行うことができました。

11日(水)には3組が上級学校訪問で永福学園に出かけてきました。3組3年生にとっては卒業後の進路選択がすでに始まっています。永福学園の教育内容や卒業してからの進路など大変参考になることも多く貴重な時間となりました。お世話になりました永福学園の皆様ありがとうございました。

14日(土)には港区中学生海外派遣団の報告会が芝浜小学校で行われました。本校からも2年生から2名の代表生徒が選抜され参加してきました。報告会では中学生はオールイングリッシュで自分たちが体験してきたことを報告していました。青山中学校でも3月の学芸発表会で報告してもらいます。来年度ぜひ多くの新2年生がチャレンジしてほしいと思います。

18日(水)生徒会役員選挙が行われました。ここ数年は生徒会長を含め信任投票が多かったのですが、今年度は会長と副会長が決選投票となり、緊張感のある中、立会演説会が行われ投票となりました。大変立派な演説会となり、真剣に耳を澄まして聞いている生徒の姿が印象的でした。今後の生徒会活動は2年生が中心となって活動していきます。

21日(土)1・2年生による防災学習が行われました。例年赤坂総合支所および赤坂消防署のご協力を得て、仮設トイレの設置、煙体験、消火器訓練、発電機操作、救急法体験など貴重な体験をすることができました。今回体験したことを11月3日(日)に行われる地域総合防災訓練で今度は体験のサポートをする側として生かしてほしいと思います。お世話になりました、赤坂総合支所、赤坂消防署の皆様ありがとうございました。

同時午後、学校説明会が行われました。コロナ禍より説明会のオープニングで吹奏楽部とダンス部が日頃の練習の成果を発表する場として現6年生の児童・保護者の皆様をお迎えします。今年も明るく元気に発表することができました。入学をお待ちしています。

10月は2年生の区連合体育大会が国立競技場で行われます。また3年生の美術館授業、ダンス部のみなと区民まつり出演、そして今年度最初の全校行事である運動会が19日(土)に開催されます。

毎年 10 月の運動会が3年生にとって先頭に立って後輩を引っ張っていく最後の全校行事となります。3年生からのバトンをしっかりと後輩につないでほしいと思います。









<シンガポール修学旅行>

9月3日(火)~7日(土)までの5日間、3年生が海外修学旅行でシンガポールに行ってきました。

台風の動きが心配されましたが無事出発することができました。2日目の午前中に雨が降りましたが、それ以外は天気に恵まれ、すべての行程を予定通りに実施することができました。

2日目は現地大学生と一緒に市内を周り、その活動の中で大学生のサポートを得ながら英語でインタビューをしたり、その場所を訪問しなければわからない問題に回答したりするプログラムに取り組みました。また3日目はセントーサ島に渡り海の環境問題を学び、海岸でごみ拾い行い、午後はユニバーサルスタジオシンガポールで楽しいひと時を過ごしました。最終日は南洋理工大学にて世界の水問題についてお話ししていただき、汚水を一瞬にして浄化する装置の操作体験もさせていただきました。最後に再び現地大学生と合流し、ガーデンズバイザベイを見学した後、オーチャードに移動しお土産を購入する時間を設けました。

3泊5日本当に充実した時間を過ごすことができました。お世話になった関係者の皆様本当にありがとうございました。









< 10月の目標>

生活目標

「全力で運動会に取り組み、その後の生活に生かそう」 いよいよ本格的に運動会の練習が始まります。もちろ ん優勝を目指すことも大事ですが、仲間との団結が とても重要です。練習の中で、みんながみんなのこと を思いやって行動できたら素敵な学年・学校になりま すね。運動会で育まれた絆は、その後の生活の中で かけがえのない宝物になるはずです。

健康目標

「目を大切にしよう」

ものを見るとき、『近づく、目を細める、片目だけを使う、顎を上げる』これらに当てはまっていたら視力が低下しているかもしれません。 視力検査の結果、受診勧告を渡した59人のうち、19人が受診結果を学校に提出しています。見えにくいまま放置してしまうと視力はどんどん悪化してしまいます。早めの受診を心がけましょう。

< 10月の主な予定>

日	曜	10月の予定	日	曜	10月の予定
1	火	都民の日	17	木	
2	水	区連合体育大会(国立競技場)(2 年生) 3組合同運動会練習 3年領域診断テスト	18	金	
3	木	歯科検診 専門委員会 中央委員会	19	H	運動会
4	金		20	Ш	
5	±	土曜授業 美術館授業 (3年生)	21	月	振替休業日 (開校記念日)
6	日		22	火	(運動会予備日)専門委員会
7	月	全校朝礼 教育実習始	23	水	
8	火	避難訓練	24	木	中央委員会
9	水	特別支援学級合同運動会(港区スポーツセンター)	25	金	JAET 研究発表会のため⑤⑥カット 教育実習終
10	木	青山唐別支援学校との交流会(1年生)	26	土	
11	金	進路説明会(3年生)玉川大学参観実習	27	日	
12	土	みなと区民まつり	28	月	全校朝礼 生徒総会
13	日		29	火	音楽交歓会(サントリーホール)(3年・3組)
14	月	スポーツの日 みなと区民スポーツ・体育祭	30	水	
15	火		31	木	学校運営協議会(青山小学校)
16	水	運動会予行			



